

Nantes, le mardi 5 octobre 2021

Le secteur du transport recrute et ouvre des prochaines sessions de formation

Roch Brancour, Vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge des Mobilités, Pascal Fontaine, Président de la Fédération Nationale des Transports de Voyageurs des Pays de la Loire et Laurent Grosbois, Co-président FNTV ont lancé aujourd'hui l'ouverture de nouvelles sessions de formation de conducteur de car avec à la clé : un contrat à durée indéterminée.

La Région des Pays de la Loire, en charge du réseau de transport régional public Aléop, s'associe à la FNTV Pays de la Loire, dans le cadre d'une action de promotion du métier de conducteur de car et propose des formations qualifiantes débouchant sur un emploi. En effet, les entreprises de transport de voyageurs rencontrent de grandes difficultés de recrutement sur ce métier en tension, ce qui impacte l'exécution des services du Réseau Aléop en ce début d'année scolaire.

Conducteur de car scolaire : un métier qui recrute

En Pays de la Loire, 400 postes de conducteur de car sont actuellement à pourvoir d'ici la fin de l'année. Le métier est accessible à tous ! Sur la base de 20 heures par semaine minimum, en période scolaire : être conducteur de car permet d'être libre la journée et pendant toutes les vacances scolaires tout en travaillant à proximité de chez soi.

Le métier offre également des perspectives à temps complet, notamment vers le transport de lignes régulières ou de tourisme.

Une Formation gratuite

Agé de plus de 21 ans et le permis B déjà en poche, une formation qualifiante intégralement prise en charge, par l'Opérateur de compétences (OPCO) Mobilités agréé par l'État et indemnisée par Pôle Emploi, vous est proposée afin d'accéder à ce métier de services et de contacts.

En trois mois, vous obtiendrez ainsi un titre professionnel de conducteur de transport en commun sur route, qui permet l'obtention du permis D.

Le service régional Aléop transporte chaque jour 150 000 élèves plaçant le transport scolaire comme l'activité principale du secteur. La Région mobilise ainsi quotidiennement 2 700 cars sur 7 700 circuits scolaires. Être conducteur de car scolaire : un métier de service public

Pour plus d'informations, connectez-vous sur
www.deviensconducteurdecar.fr

CONTACT PRESSE :

Gwenola Cariou Huet : gwenola.Cariou-huet@paysdelaloire.fr – 06 82 80 18 92